



# Reprocha petista soberbia morenista

MARTHA MARTÍNEZ  
Y MAYUMI SUZUKI

El coordinador del PT en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, reconoció que la relación con Morena sigue “congelada” como consecuencia de la soberbia que prevalece en el partido mayoritario.

El legislador acusó a los liderazgos morenistas, incluso a los más pequeños, de sentirse invencibles y dueños de los estados, y lamentó que no haya nadie que los vigile y que corrija esas conductas.

Sandoval consideró que su partido, al cual calificó como el único auténticamente de izquierda, resulta incómodo o poco funcional a lo que se está construyendo al interior de su aliado, no sólo por su soberbia, sino por los gru-

pos y liderazgos que se sumaron al partido y que siguen actuando de la misma forma.

“No digo solamente en la dirigencia de Morena, digo soberbia en Morena y en todo, hasta el liderazgo más pequeño. Cuando tú dialogas con ellos o los gobernadores que se sienten dueños de los estados, porque, como no hay más que el planteamiento teórico de los principios con los que te debes de comportar, no hay nadie que te vigile para que hagas eso y no otras conductas, más que esa, porque vienes de la formación del PRI, PRD o algunos del PAN, ¿cómo quieres que actúen como 4T?”, cuestionó.

El petista advirtió que este es un camino que puede terminar en una ruta equivocada. Como ejemplo, mencionó el caso del extinto PRD.

“Ya vimos el ejercicio que le pasó al PRD”, sostuvo el legislador.